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報告事項 議事録                
 
報告事項 1 
 福永 栄一 

 
【一社日本 L】第 2回理事会議事録（2021/11/25開催） ······································· P4～7 
【一社日本 L】第 1回 SON広島大会委員会議事録（2022/01/18開催） ·············· P8～12 
【一社日本 L】第 3回理事会及び第 2回国際理事候補推薦委員会 

合同会議議事録（2022/01/25開催） ············ P13～24 
【一社日本 L】臨時理事会議事録（2022/02/02開催） ··········································· P25～28 
【MD336】臨時ガバナー協議会議事録（2022/03/08開催） ································· P29～33 
 

福永議長より資料に基づいて報告があった。（ガバナー協議会） 
三島ガバナーより下記話があった。 
SON 大会委員会議事録内容について、バッヂ 1つ 5000 円での販売案は日本ライオンズから複合
地区への押し付けではないか。大会を受けたからには責任をもって取り組めと受け取れる記載が
されているがやりたくてやった訳ではないと思う。金銭の絡む話であるので気がかりである。当
初 LCIFから拠出されるはずで 2021年 10月に専用口座を開設したが未だに入金はなく、LCIFに
2000 万円協力するなら LCIF から 2000 万円拠出する、3000 万円の協力なら 3000 万円の拠出、
という話になっており当初聞いた話と全く違う。今のままは不足するのではないか。 
 
福永議長より下記話があった。（役員連絡会議） 
4/2開催のトーチランユニフォーム・バッヂの販売について 
ご支援をいただいたクラブ様へは御礼として T シャツとバッヂをお渡しするが、皆様方にはご協
力として別途ご購入いただきたい。販売価格：Tシャツ 5000円 バッヂ 5000円 
 
 
福永議長より下記話があった。（ガバナー協議会） 
B 地区真備町西日本豪雨 LCIF 復興支援事業交付金として LCIFから多額の拠出がされたが、B 地
区からの LCIFへの 1000ドルの協力が少なすぎるとクレームがついている。昔から特に B、D地
区の協力は少なすぎると言われる。それをそのまま地区へ伝えるしかない。SONについては前年
度から決定事項として今期引き継いでいる。MD336のみ孤立した状態になってもよいのかとも話
があった。MD336で引き受けると手をあげた訳ではないが途中止めにすることは出来ないという
ことを理解していただきたい。愛知、札幌も同様のパターンであった。協力をしろという LCIFか
らの命令ともとれる。 
 
蔵本ガバナーより下記話があった。（ガバナー協議会） 
三島ガバナーの言われる通り、金銭の絡む話であるので集まった範囲で行えばよいだけのこと。 
 
福永議長より下記話があった。（ガバナー協議会） 
ライオンズで 3000 万円集まるとは思っていない。札幌大会の余剰金 600 万円を含めた上で、多
く集まって 2000 万円程ではないかと予想する。余剰金を 0 にしてもよいかどうかを考えた時、
次回開催地長野、札幌へも同額 600 万程を繰り越す必要がある。愛知大会が札幌大会へ繰り越し
た額が 200 万円である。本音としては 1400 万円を集めたい。MD336 が受けたということなの
で、出来ればMD336内で補填をしていただきたい。現時点で A地区、B地区からは 1クラブ 5000
円で全クラブからご協力いただいたが、C地区と D 地区については現時点で未納である。在広ク
ラブへは 1クラブあたり 10万円の協力を依頼しようと話をしている。広島 14クラブで 140万集
まる。努力をしているかたちを残す必要がある。 
 
平山ガバナーより下記話があった。（ガバナー協議会） 
70周年記念事業の車椅子 1万台寄贈事業 1人当たり 2000円の協力について話があったが、総予
算はどれくらいとなるのか。 
⇒ 
福永議長より、この件は執行理事会で却下となり、事業については保留との回答があった。 
 
福永議長より下記話があった。（役員連絡会議） 
一般社団法人日本ライオンズの予算がすでに上半期 300 万円程赤字となっている。REAL 対面形
式での会議が増えた為、交通費が大きく影響している。交通費については今後一般社団法人日本
ライオンズからの支給は行わないとの話が進んでいる。 
また、今後国際理事候補者について、準地区、複合地区からは一切支援金を出さない。国際理事
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候補者にはご自身で数千万を準備していただくことになるとの話があった。一般社団法人日本ラ
イオンズより、今回の国際理事候補者へこの流れを止めていただきたいと要望を出している。次
期MD336内ではWEB 会議を推進し経費削減に努めていただくのかと思うが、一方、日本レベル
ではリアル対面形式での会合が多く予定されている。4/8 には名古屋で国際協会会員サポート部
長会議、 6/16には伊丹市にて GSTフォーラムが開催予定であり、フォーラムには各複合地区か
ら 30 名の参加要請がされている。6/16 は第 5 回ガバナー協議会と重なっているため、ガバナー
協議会出席対象者以外で参加をしていただくことになる。登録料と旅費負担箇所について検討が
必要となる。 
 
報告事項 2 
協議会議長  
 
令和 3年度における献血推進状況について 
令和 3年度上半期協力実績 ·························································································· P34～35 
 

三島ガバナーより A地区の献血実績について質問があった。（ガバナー協議会） 
蔵本ガバナーより下記話があった。 
A 地は昔から献血活動に特に熱心なクラブがあり、ライオンズクラブの貢献なくして日赤が成り
立たないほどである。 
※中四国ブロック血液センターより役員連絡会議冒頭で報告があった。 
 
報告事項 3 
LCIFコーディネーター 橋本 充好 

 
寄付一覧表 ····················································································································· 当日資料 
 

資料に基づいて話があった。（役員連絡会議） 
MD336 内の実績が著しく悪い。ガバナーはじめ皆様には MJF を年に 1 回は行っていただく事を
肝に銘じていただきたい。特に来期ガバナー、第一副地区ガバナー、第二副地区ガバナー各位に
は、会員増強と LCIFは両輪であることを今一度念頭に置いていただきたい。 

 
報告事項 4 
MD336会則および付則・運営マニュアル編集委員会 委員長 
MD336国際理事候補者推薦選挙管理委員会 委員 安田 克樹 

 
【一社日本 L】第 1回選挙管理委員会議事録（2022/02/16開催）························ P36～40 

 
安田委員長より資料に基づいて選挙スケジュールについて説明があった。 
 
福永議長より下記話があった。 
この度からローテーション制度は廃止となり、MD331と 333から立候補があり選挙となった。 
今後毎年選挙を行うことになるとエンドースについて等、混乱が生じる恐れがある。ローテーシ
ョンが設定されることが望ましいと考える。※詳細は臨時ガバナー協議会議事録を参照。 
 
報告事項 5 
GMTコーディネーター 
スペシャルティクラブ・FWTコーディネーター 

真鍋  隆 
有本 みどり 

 
国際本部集計 クラブ数・会員数（2022年 2月末現在） ········································· P41 
【8MD】第 3回 SCP・FWT会議議事録 ···································································· P42 

 
三島ガバナーより下記話があった。（ガバナー協議会） 
“SCP”の記載について、“スペシャルティクラブ・FWT” と記載をするのであれば、“スペシャル
ティクラブプログラム・FWT”が正しいのではないか。本来の正式名称が依然としてはっきりしな
いままである。 
 
※GAT日本全域リーダー中村泰久氏からの GATコーディネーター推薦指名書には、 
“スペシャルティクラブ・FWTコーディネーター” と記載されている。 
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福永議長より下記話があった。（ガバナー協議会） 
MD336の中では今後、“SCP・FWTコーディネーター”で記載することで承認された。 
※今後、スペシャルティクラブ・FWTコーディネーター
カタカナ表記はMD336では使用しない。

真鍋コーディネーターより資料に基づいて説明があった。（役員連絡会議） 
2 月末の MD336 会員数について、625 名の入会、658 名が退会（死亡者含む） 
MD336 計：-33 名（A 地区：-39 名 B 地区：-11 名 Ｃ地区：+16 名 Ｄ地区：+1 名） 

8 複合地区でワースト 1 となる。この時期でマイナスかつワーストワンを経験した記憶はない。 
D 地区については、家族会員が日本で一番少ない。家族会員も正会員にあたる為、会費の減額対
象となる。将来の会員につなげていただきたい。会員の高齢化も影響しており、10％が死亡によ
る退会となっている。コロナ禍でもありこの状況を大変危惧する。 

有本コーディネーターより下記話があった。（役員連絡会議） 
上半期：25 支部 下半期：34 支部 合計 59 支部予定 
パイロット地区：7 地区 
実行している地区が 59 支部の内 34 支部で半数を占めている。GMA は言葉の意味程難しいもの
ではない。成人年齢も 18 歳に引き下げられることもあるので新しい世代の会員を増やすために
も各地区で実行していただきたい。 

福永議長より下記話があった。 
MD332 宮城県の会員数が東日本大震災以降大幅に減少し、現在 1200 名を割っている。福島県も
しくは岩手県と合併するべきかとの状態である。準地区会員数が 1200 名を割った場合、他地区
と合併することが決められている。国際協会側から特に会員増強については強く言われる。 

報告事項 6 
GLTコーディネーター 池原 堅 

次第※録画議事録 ·········································································································· P43 
2021/10/12 第一第二副地区ガバナー研修会を開催。 
2021/11/22 公認ガイディングライオン講習会をMD336として開催。参加者 62名 
※特にこの 62名には次年度から始まる GMAに力を貸していただきたい。

2022/2/17  MD336GLT会議をウェブにて開催。

3月に予定をしていたMD336としての新会員オリエンテーションを延期。 
次世代リーダーシップセミナーについても延期。 

報告事項 7 
GSTコーディネーター 澤 辰水 

【8MD】第 4回会議議事録（2021/11/11開催）····················································· P44～45 
【8MD】第 5回会議議事録（2022/02/09開催）····················································· P46～48 

6/16フォーラム開催（伊丹）について GAT Japanより動員要請を受けた。 
第 5回ガバナー協議会・役員連絡会議と同日であるが、ガバナー協議会出席対象者以外で、MD336
から 30名程参加をしていただきたい。各準地区の割り当て人数や費用負担、フォーラムの詳細情
報については後日キャビネット事務局宛でお知らせする。 

福永議長より、B 地区岡山エリアの方には他地区より多い要請数でお願いすることになるがご協
力いただきたいとの話があった。 

報告事項 8 
青少年・ライオンズクエスト委員会委員長 酒井 公一 

【MD336】第 2回委員会議事録（2022/03/10開催） ············································ P49～57 

資料に基づいて話があった。 
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平和ポスターについて、11,101点の内 1点が国際協会に送られるが、選考にもれた作品について
も引き続き一般の方にみていただける機会を持っていただきたい。 
また、国際協会へ送られた最優秀作品の選考状況、結果、作品の行方についてＯSEAL 調整事務局
へ問い合わせを行いたい。 
 
報告事項 9 
大会参加・迎接・プロトコール委員会委員長 福代 明正 
 
第 104回モントリオール国際大会について ······························································· P58～60 

  
当日資料に目を通していただきたい。 
②2022年度モントリオール国際大会について（当日資料 P2-26） 
 
※協議事項 4 その他の議事録内容と重複するため割愛。 
  
報告事項 10 
MC・ライオンズ情報・アラート委員会委員長 高岡 英治 

 
アラート委員会の進捗状況について 
・日本ライオンズ・アラート委員会 運営マニュアル作成中。 
・MD336アラート委員会緊急災害連絡網、緊急アラート災害支援運営規則作成中。 
【一社日本 L】第 5回全体会議議事録（2022/01/31開催） ··································· P61～74 
【一社日本 L】第 6回全体会議議事録（2022/02/24開催） ··································· P75～83 
 

平山ガバナーより下記話があった。（ガバナー協議会） 
アラート委員会 LINE 連絡網について、はたして実際の緊急事態時に有効活用出来るのか、次期
委員会の中で検討をしていただくよう申送りをしたい。 
 
高岡委員長より下記話があった（役員連絡会議） 
MD336の議事規則を作成中。日本ライオンズ・アラート委員会の内容を参考にする。 
第 5回ガバナー協議会で提出予定。 

 
報告事項 11 
一社）日本ライオンズ監査 矢野 敏明 
 
2021-22年度上半期一般社団法人日本ライオンズ会計報告書 
 
【一社日本 L】2021-22年度上半期会計報告（2022/02/18開催） ························ P84～95 

 
資料に基づいて報告があった。  
 
報告事項 12 
一社）日本ライオンズ ライオン誌日本語版委員会委員 玉浦 巖 
 
ライオン誌 LINE登録アカウントについて ································································· P96 

 
※登録方法についての説明 
※スマートフォンからウェブ版を閲覧する方法についてデモンストレーションにて紹介。 

 
第 7回委員会報告書（2022/02/03開催） ································································· P97～100 
第 8回委員会報告書（2022/03/04開催） ································································· P101～103 

 
玉浦委員より、地区、クラブにて登録について簡単である旨を伝えていただき、 
活用を普及していただきたいとの話があった。 
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報告事項 13 
IT･MC･情報特別委員会委員長 
IT･MC･情報特別委員会副委員長 

大木 寿之 
濱本 義樹 

 
MyLCI：年次大会代議員登録マニュアルについて（大木） 
第１回委員会で各準地区キャビネット事務局に MyLCI での代議員登録を各クラブに周知してい
ただきたいとお願いした。その折に「是非マニュアルを作って欲しい」旨の意見が出て、OSEAL
調整事務局に資料をいただきマニュアルを作成した。 
MyLCI での代議員登録をクラブへ案内をされるかどうかは、各々準地区に判断していただく事と
した。 
マニュアルは高岡委員長・MD 事務局・A～C の IT 特別委員に配信し、活用を促した。なお、内
容については各地区でリライトできるよう Word データで配信し使用の場合は必要箇所を書き直
すようお願いした。 

 
MyLCI年次大会代議員登録マニュアル ······································································ P104～105 

 
大木委員長より補足で下記話があった。 
4月になったら各クラブ次年度の役員が確定してくるかと思う。今期キャビネット事務局で 
行うのか、次期キャビネット事務局で行うのかは地区ごとで異なるかと思うが、クラブ 3 役
が決定したらMyLCI で次年度の役員登録をお願いしたい。4月に IT委員会を予定しているの
で各地区へ再度周知を行いたい。 
 
地区状況報告（濱本） 
①My LCIで会員動静を報告  
②My lionで活動報告 
 
①②において報告義務がまだまだクラブで浸透していない。 
例えば 336-C 地区では、30%にあたる 24クラブの活動報告が 0ゼロとなっている。 
会合もMy lionでアクティビティの一つとして報告しなければならないが理解不十分。 
 
濱本副委員長より補足で下記話があった。 
飲み会を含む例会もアクティビティとして含まれるので、クラブ事務局員の方へ業務担当者
としアクセス権限を与え、報告をしてもらって欲しい。アクセス権限はクラブ会長、幹事、
業務担当者に与えられる。また、毎年更新を行っていただく必要がある。活動報告が 100％
となるよう周知徹底して参りたい。 
 
報告事項 14 
YCE・国際関係委員会委員長 高橋 淳 

 
日本ライオンズ第 4回 YCE委員会報告 
2022年 3月 4日、日本ライオンズ第 4回 YCE委員会が開催されました。 
 
➀ヨーロッパ地区対象国の担当窓口についておおむね了解が得られました。 

MD333の了解が確定していないため、次回最終決定となる予定です。 
②ヨーロッパ担当窓口振り分け後の運用については、各MD指定の旅行代理店が各MD の 
新しいヨーロッパ担当国の指定の旅行代理店となること、運営はこれまでの各MD のやり方 
を踏襲する。 

③交換相手国との契約書はMD334で使っているものを使ってよい。 
④禁止事項は個人滞在/旅行、飲酒と喫煙、タトゥーを明記する。 
次回は 4月 25日(月)にWEB で開催されます。 

 
【一社日本 L】第 4回委員会次第と資料（2022/3/4開催） ····································· P106～109 
 
福永議長より下記話があった。 
2023年冬期 YCE実施については、まだ日本レベルの委員会で話に上がっていない。 
MD334 のヨーロッパ各国交渉窓口を 8 複合地区で数か国ずつ振り分ける件については、まだガ
バナー協議会に具体的な内容があがってきていない為、高橋委員長へ再度お尋ねする。 
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報告事項 15 
その他  

 
ガバナー協議会 
大野ガバナーより下記ウクライナ支援について各地区の対応について質問があった。 
 
A地区：蔵本ガバナー 
寄付の依頼状をキャビネットで新たに作成し、各クラブへ LCIFの口座情報と共に配信、寄付をし
たクラブからはキャビネットへ報告をいただく。 
 
B 地区：平山ガバナー 
各クラブより内訳明細をつけてキャビネットへ送金いただき、各クラブからの内訳明細とともに
キャビネットから一括で LCIFへ送金するかたちをとった。 
 
C地区：三島ガバナー 
3月末を目途に、会員 1人 1000円でお願いをしている。いくつかのクラブからは多くいただいて
いる。キャビネットでとりまとめて LCIFへ送金する。 
 
福永議長より下記話があった。 
他複合地区議長からも協力金の依頼が多すぎるのではと話があったが、ウクライナ支援を優先す
ることでまとまった。 
 
 
役員連絡会議 
※下記各位より一言いただいた。 
・MD336会則および付則・運営マニュアル編集委員会 副委員長 藤本 幸嗣 氏 
・スペシャルティクラブ・FWT副コーディネーター 鵜飼 惠美 氏 
・MD336会則および付則・運営マニュアル編集委員会 委員 金礪 毅 氏 
・MD336監査委員 太田 健一 氏 
・次期第二副地区ガバナー候補者  

A地区：石井 淑雄 氏 
B 地区：上原 正樹 氏 
D 地区：神田 義満 氏 
 

閉会宣言 協議会議長 福永 栄一 
 
 
 
 
 
 

 議事録署名人：336複合地区ガバナー協議会 議長 福永 栄一 
承認年月日 ：2022年 4月 1日 

 
 
 
 
 
 
 
 


